

qui s'y fait ordinairement entre ces poissons, qu'on appelle Espadons, & les Baleines, qui sont leurs ennemies naturelles.

Je ne dirai rien non plus de la grande quantité de Morhues, que nous primes a quarante brasses d'eau sur le grand banc de Terre-neuve. Nous vîmes en ces lieux un fort grand nombre de Vaisseaux de Nations différentes, qui s'y rendent tous les ans pour la pesche de ces poissons, qui y est toujours fort abondante. Cette veüe donna beaucoup de plaisir à nôtre équipage, qui estoit d'environ cent hommes, aux trois quarts desquels j'administrais les Sacremens, par ce qu'ils estoient Catholiques. Je faisois l'Office divin tous les jours de calme, & nous chantions en suite l'Itineraire des Clercs en Musique traduit en vers François, apres que nous avions fait nos prieres du soir.

C'est ainsi, que nous passions doucement nôtre temps dans le vaisseau, en attendant que nous pussions arriver